
 

 

 

  

 

  ３月２日（火），２年生の新生徒会役員がリーダーシ

ップを発揮し，３年生を送る会が行われました。体育館

で全員が集まっての会はできない中，学校謎解きクイ

ズや３年生の思い出ビデオ上映を各教室で鑑賞しまし

た。また，エンディング

には特別棟の廊下か

ら３年生の教室に向かって，「旅立ちの日に」の合唱

を１，２年生が贈りました。ひっそりと練習していたの

で，３年生も当日のサプライズ合唱にとても感激して

いました。いよいよ卒業式まであと１０日を切りました。

3年生の皆さん、これまでありがとうございました。 

 

 

 

２月１８日（木）に，本年度最後の学校関係者評価委員会が開かれました。本年度

の学校の取り組みや指標の達成度について説明し、意見をいただきました。これらの

意見を参考に，来年度もさらに教育活動を充実させていきたいと思います。 

・コロナ禍の中，対策を取りながら学校はよく取り組んでいました。感謝します。 

・四季中に用事で訪れると，生徒達はよく挨拶をしてくれます。とても気持ちがいい

ですね。今後も元気のいい挨拶を期待しています。 

・クリーン活動や小中挨拶運動などの小中合同の活動で中学生が自主的に動き、

小学生に対して行動で模範を示してくれました。 

・学習時間が少ないようですが評価方法の工夫や更なる取り組みを期待します。 

 

 

２月３日（水）、来年度の新入生と保護者対象の入学説

明会を行いました。会では生徒会からの中学生活の説明

や部活動見学などを行い、入学への期待を膨らませていま

した。入学を心からお待ちしています。  

 

 

２月５日（金），１年３組で数学の研究授業が行われま

した。「立方体の展開図をすべて見つけよう」という課題

について，グループで協力し，熱心に取り組みました。ま

た，タブレットを使い，自分たちの考えた展開図をすぐに

電子黒板で全体に共有しながら，学級全体で思考を深

めていきました。本校の研究主題である ICTを有効に活

用し，ディスカッションにより深い学びの取り組みがさらに進みました。１年３組は友達

関係も良好で，話し合い活動がとても熱心でした。１年間で大きく成長してくれました。 
 

 

 

広島県中学校体育連盟より，中学校体育・部活動へ貢献したとし

て，３年生の大杉歩さんが「広島県中学校体育連盟表彰」を受賞し

ました。大杉さんは女子バスケットボールに所属し，毎日熱心に練習

を積み重ねるとともに，キャプテンとしてチームを引っ張ってくれまし

た。また，部活動以外でも，勉学や係活動などにもしっかりと取り組

んだことが高く評価されました。おめでとうございます。 

 

 

 

２月３日，高校の推薦入試が行われた日のことです。前日までに生徒は受験について時

間や交通手段などの事前指導を受け，朝もゆとりを持ってそれぞれ家を出発したようです。

家の近くのバス停で待っていた A君は，時間通りにやって来たバスに乗り，宮内串戸駅へ

向かっていました。しばらくするとそのバスは，宮島インターチェンジへ向かって坂を登って

行きました。もしかして，と思った A君は運転手さんのところへ行き，自分は今日受験であ

ること，宮内串戸行きのバスに乗ったはずなのですが，と伝えると，運転手さんはこのバス

が広島市役所行きのバスであると答えられました。ほぼ同じ時刻に行き先の違うバスがや

って来たのでした。運転手さんはすぐにそこでバスを止め，中学校近くのバス車庫の事務

所へ連絡をし，事情を伝えました。すると，しばらくして，そのバスの車庫におられた方が自

家用車を出し，生徒を迎えに来ていただき，その車で受験

校まで直接送っていただきました。バスの行き先が違うと気

づき，慌てず運転手さんに事情を説明した A くんの冷静な

対応，そして，バスの運転手さんと事務所の方の連携プレ

ーにより，無事受験をすることができました。地域の方も四

季中生を支え見守っていただいています。本当にありがとう

ございました。 
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３年生を送る会、先輩ありがとうございました。 

 

 

  

  

 

 

  

  

 

  

  

 

 

  

  

 

  


